



SASAR USAHA HINGGA RUMAH TANGGA

Yogya Pilot Proyek Pemakaian Gas Bumi

KOTA Yogyakarta menjadi pilot proyek penggunaan gas bumi untuk masyarakat. Hal itu menyusul adanya penandatanganan kesepakatan bersama antara Pemkot Yogyakarta dengan Perusahaan Gas Negara (PGN). Nantinya akan dibangun jaringan infrastruktur pendukung penggunaan gas bumi.

"Ini masih dalam tahap MoU (kesepakatan bersama). Ini untuk memajukan masyarakat Yogya ramah lingkungan," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti usai penandatanganan kesepakatan bersama di Balaikota, Senin (29).

Dia menyatakan PGN akan membantu mendorong pengaliran gas ke rumah-rumah masyarakat. Menurutnya masyarakat belum mengenal banyak terkait penggunaan gas bumi, sehingga terkadang ada kekhawatiran meledak. Pihaknya berharap ma-

syarakat tidak perlu khawatir dengan adanya pipa jaringan gas bumi karena pembangunan dan penggunaannya akan memperhatikan standar keselamatan. Untuk itu nantinya akan ada sosialisasi di masyarakat melalui wahana di Taman Pintar.

Sementara itu Direktur PGN, Gigih Prakoso mengatakan kesepakatan bersama itu mengenai pilot proyek Yogyakarta sebagai kota ramah lingkungan dengan pemanfaatan gas bumi. Terutama pada wilayah-wilayah yang belum terjamah energi gas bumi sehingga lebih banyak masyarakat yang memanfaatkannya.

"Ada area yang kami kembangkan. Kami menasar usaha menengah ke bawah dan kompor-kompor di rumah tangga," ujar Gigih.

Dia menjelaskan setelah penandatanganan kesepakatan bersama itu akan dikaji dan

membuat perencanaan. Misalnya membuat studi kelayakan untuk pembangunan infrastruktur pendukung selama 3 sampai 6 bulan. Baru dilakukan implementasi pelaksanaannya. Dia menyampaikan sudah ada salah satu produsen bakpia di Yogyakarta yang menggunakan energi gas bumi. (Tri)-m



MERAPI-TRI DARMIYATI

Walikota Yogyakarta melakukan penandatanganan kesepakatan bersama dengan PGN terkait pemanfaatan gas bumi.

Instansi

1.
2.
3.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005